

Challenge

令和2年 6月19日(金)
ふたば未来学園中学校
3年1組 学級だより11号
発行：中目・宇都宮・草野・白石・齋藤

海外のコーチと交流！ 未来創造学でのビデオ通話

6月10・17日に、未来創造学の授業にてビデオ通話による交流を行いました。
～レスリング部～

現在、韓国でジュニア選手の指導をしているキムチェワンさんとビデオ通話をしました。簡単な自己紹介を行ったあとで、日本と韓国のレスリング事情・韓国での練習について知ることができました。また、実際に子どもたちが練習している様子をビデオ通話の中で見ることができました。



レスリング部生徒の感想

- 『韓国レスリングでの技が難しいと思いました』
- 『日本と似ているところが多かった』
- 『キムさんの日本語が上手でした』

～バドミントン部～

本校新コーチとなるセナさんは、現在インドネシアからオンラインでバドミントン指導を行っています。セナさんに顔と名前・簡単な日本語を覚えてもらうために、英語でやり取りをしました。個性豊かな表現に、セナさんも終始笑顔でした。世界で活躍するアスリートを目指して、これからも英語活用力に磨きをかけてほしいです。



練習に必要な日本語リストは廊下に掲示しました！